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ま ち づ く り 部 の 2 0 1 8 年 度 活 動 予 定 
2017 年度の出来たこと、出来なかったことを振り返り、4 月からの活動予定を考えます 

【日時】2018 年3 月 13 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の 2 かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 40 回 意見交換会のご案内 

 

白川のお掃除 

  春が近くなったことを感じさせるようなポカポカ陽気となった 3 月 4

日（日）の朝、地域の皆さまと地域外からの撮影業者あわせて 30 名以

上が集まり白川の掃除をいたしました。 

新門前橋から大和橋まで水嵩が低くなった白川に入るチームと白川南

通り沿いの植込みを掃除するチームにわかれて行い、約 50 袋分のゴミ

が集まりました。 

川では鴨が卵を温めている様子も見られ、街なかの川でありながら、

動物たちが生きていける環境も残されているんですね(^^) 

 地域には様々な料理店があり、「食」も祇園新橋の顔と考えております。

今年は「食」についても地域交流ができればと考えております。 

報 告 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづく

り部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづ

くりを皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  
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辰巳大明神 初午祭 

  2 月 24 日（土）に、辰巳大明神の初午祭が執り行われ、祇園新橋ま

ちづくり部が幟立てと足洗のお世話をさせていただきました。 

 1 月の初午祭では、幟竿が揃わなかった反省より、片付方法を統一し、

今までの竿をセットにして片付ける方法から、部品別にまとめることに

いたしました。部品の有無が明確になることで、作業がスムーズになるか

と思います。 

 足洗には「祇園 MIKUNI」さんにお雑煮を用意していただきました。

大変美味しかったです！ごちそうさまでした(^^) 

報 告 

今年の初午は観光客も多かったです。 

たくさんのご参拝いただきました 

1 羽の鴨が４個の卵を温めていました。

おどかしてゴメンね(^^; 

報 告 
組 

景観づくり計画書 説明会 

 
 辰巳大明神の初午祭のあと、祇園新橋景観づくり協議会より、来年度

から開始予定の事前協議について説明会がありました。 

祇園新橋らしい景観として、窓には簾を掛けることが必要となります

が、（営業時間中は）お客さんが店の中から外の景色を見られなくなるの

は困る等の意見がありました。 

事前協議は、様々な事情に考慮するための仕組みであり、一律に規制

するものではありません。知恵を出し合って、出来ることをひとつひと

つ増やすことで、よりよい景観にしていくことが話し合われました。 

  

仮設テント会場にて。ストーブを囲ん

で、15 名の参加がありました。 



 

           

 

意見交換会＜詳しく聞きたい！事前協議＞  

 第 39 回意見交換会では「詳しく聞きたい！事前協議」をテーマに、

「地域景観づくり計画書（素案）」の内容についての解説と皆さんから

の意見を伺いました。 

「地域景観づくり計画書」は、祇園新橋に新しく入ってきた方（主に事

業者を想定）に向けた内容ですが、まずは、地域の皆さんの目から見て

どうか？という視点で話し合いました。 

地域の事を伝えるには、コミュニケーションが大切だから、まずはそ

の相談窓口があることを伝えた方がいいよね！等の意見がありました。 

 

報 告 

2 月 13 日（火）「登希代の２かい」

にて。参加者は 16 名でした。 

 

【意見交換】「詳しく聞きたい！事前協議」 

■計画書 全体について 

・後半にある「協議会の構成・事前協議について」の説明を前に持ってきては？協議会がどんな組織か理解

してもらい、何を目的にしているかを先に明確にした方が、配慮事項をより真剣に見てくれるのでは？ 

・協議会の区域図を詳しく分かるようにしては？ 

・詳しいことは、なんでも協議会に問い合わせてくれるよう案内してよいのでは？ 

■地域のまちづくり活動について 

・１月開始のカレンダーにしては？ 

・主な年中行事と、地域の行事を色分けなどで分けた方がよい。 

・お掃除とお祭りの準備、地蔵盆などを、まちづくり部へ 

・辰巳さんの祭礼は、初午→初午祭など、「祭」を付ける。 

・（追加するもの）（1 月）始業式（３月）白川のお掃除（4 月）桜のお掃除（11 月）祇園をどり・落ち葉

のお掃除。 

・（削除して良いもの）どんど焼き・金毘羅さん。 

■建物、工作物等について 

・すだれ等、質に関することは分かりにくいのでは？ 

屋外広告物について 

・照明はカバーをかけて光がやわらかく広がるようなのが祇園らしい風情であると思う。 

営業行為について 

・従業員を常駐させ管理する、の文言は、不適切な民泊をけん制するため。普通のお店は問題ない。 

・火事が怖い、火の始末には気をつける。という項目を追加しては。 

 

【その他】 

■前撮りの事業者との会合について報告 

（業者アンケート結果より） 

・撮影回数を絞るのは、経済状況にも関わり、難しい。 

・腕章を作るのはよいが、管理をどうするか、また、つけていないところに、どう対応するかが問題。 

・海外の事業者、ゲリラ撮影にどう対処するか？ 

 

（住民アンケート結果の結果より） 

・撮影について、問題がないとの意見から中止すべきまで、様々ある。 

  

（最近の様子について） 

・付き添いのご両親のほうが迷惑をかけているように思う。 

・最近は、あいさつをしてくれる人が増えた。 

 

★結婚式の前撮りは、新郎新婦にとっては、ハレの日です。地域としても、決して新郎新婦の気分を害した

くはありません。良い思い出を持って帰ってもらって、また来てくれたら嬉しい。 

★事業者さんにも、協議会の取組が少しずつ知られてきているように感じます。腕章等により、事業者さん

自身が、責任感を持って仕事に臨んでもらうようにしてほしい。 

★春から 9 月までの間、暫定的・実験的な取組として、事業者さんと覚書を取り交わし、撮影マナーの向

上を図っていきたい。 

 

 


